

## Aktuelles aus dem Gemeinderat

### Öffentliche Sitzung des Gemeinderats vom 19. März 2018

*Liebe Bürgerinnen und Bürger,  
um Sie zeitnah über die Arbeit des Gemeinderats zu  
informieren, haben wir nachfolgend für Sie die  
Beschlussfassungen aus der öffentlichen Sitzung vom  
19. März 2018 zusammengefasst.*

#### TOP 1

##### Bürgerfragestunde

In der Bürgerfragestunde kam es zu keinen Anfragen an Gremium und/oder Verwaltung.

#### TOP 2

##### Bekanntgabe der Beschlüsse aus nicht-öffentlicher Sitzung vom 19. Februar 2018

Gegenstand der Bekanntgabe war die Beschlussfassung über die Ertüchtigung von Wegverbindungen in Dürmentingen und Hailtingen, jeweils zu verschiedenen Aussiedlungsanwesen führend. Der Gemeinderat trat den hierfür entstehenden überplanmäßigen Ausgaben von zusammen rund 55.000 € bei.

#### TOP 3

##### Sanierung der Turn- und Festhalle in Dürmentingen

Folgende weitere Gewerke wurden nach öffentlicher bzw. beschränkter Ausschreibung vergeben:

Prallwände an die VHB Vereinigte Holzbaubetriebe, Wilhelm Pfalzer & Hans Vogt GmbH & Co. KG zum Preis von 119.474,18 €,

Estricharbeiten an die Fa. Ernst-Werner Meschenmoser, Fußbodentechnik GmbH zum Preis von 27.204,11 €,

Sportboden an die Fa. Hoppe, Sportbodenbau GmbH zum Preis von 45.063,75 €,

Bühnenausstattung / Bühnentechnische Einrichtung an die Firma Krause Bühnentechnik zum Preis von 47.491,83 €,

Bühnentechnik an die Fa. Bochtler Medientechnik GmbH zum Preis von 58.783,54 € und

Fliesenarbeiten an die Firma Dennis Greschner Fliesen GmbH zum Preis von 80.649,87 €.

#### TOP 4

##### Mitverlegung von Breitband - Leerrohren im Zuge der Tiefbaumaßnahmen der Energiegenossenschaft Dürmentingen eG im Jahr 2018

Der Gemeinderat beschloss, im Zuge des Nahwärmenetzes der Energiegenossenschaft Dürmentingen eG, Breitbandinfrastruktur entsprechend der Masterplanung der Gemeinde mit zu verlegen und damit die Grundlage für eine flächendeckende schnelle Internetversorgung zu schaffen. Aufgrund der Komplexität der Gesamtmaßnahme musste allerdings zur Kenntnis genommen werden, dass für diese Tiefbauleistung erheblich höhere Kosten als angenommen entstehen. Die Kosten wurden vom beteiligten Ingenieurbüro mit sehr viel Aufwand und nachvollziehbar detailgetreu ermittelt. Der Gemeinderat trat einer überplanmäßigen Ausgabe für diese Maßnahme bis zu einem Betrag von 160.000 € bei.

#### TOP 5

##### Bebauungsplan der Innenentwicklung nach § 13a BaG „Mittelösch II – 1. Änderung“ in Dürmentingen

Es wurde beschlossen, einen Teilbereich innerhalb des Geltungsbereichs des ursprünglichen Bebauungsplans aus dem Jahr 1999 einer 1. Änderung im Wege des beschleunigten Verfahrens nach § 13a BauGB zuzuführen. Die Auslegung des Planentwurfs soll vom 03.04.2018 bis 04.05.2018 erfolgen.

Auf die Bekanntmachung in diesem Heft wird verwiesen.

#### TOP 6

##### Fusion und Umstrukturierung des Datenverarbeitungsverbundes Baden-Württemberg

Unter diesem Tagesordnungspunkt stimmte der Gemeinderat dem Beitritt des Zweckverbands KIRU zur Datenzentrale Baden-Württemberg und der Vereinigung mit den Zweckverbänden KDRS und KIVBF zum Gesamtzweckverband 4IT zu. Herr Bürgermeister Holstein wurde beauftragt, in der Verbandsversammlung des Zweckverbandes KIRU die Gemeinde entsprechend zu vertreten.

#### TOP 7

##### Bausachen

Unter diesem Tagesordnungspunkt wurde das Einvernehmen zum Neubau einer Spedition, Kühlhalle, Büro und Mitarbeiterbereich mit Lkw-Werkstatt- und Waschhalle im Gewerbegebiet Dautenhau hergestellt. Den notwendigen Befreiungen wegen Überschreitung der Baugrenze und Inanspruchnahme diverser Pflanzgebote wurde beigetreten. Dies geschah im Kontext zur grundsätzlichen Modifizierung der Grünordnung im gesamten Gewerbegebiet, welche parallel auf den Weg gebracht wurde und dieses Vorhaben mit umfasst, was die Grünordnung angeht.

Dem Neubau einer gewerblichen Garage mit Lagerraum im Bohlenweg 8 in Dürmentingen wurde ebenfalls zugestimmt.

#### TOP 8

##### Verschiedenes

Herr Bürgermeister Holstein informierte unter Top „Verschiedenes“ über die Jagdgenossenschaftsversammlung am 12.03.2018. Berichtet wurde ferner darüber, dass am gemeindlichen Bauhof als kleiner Beitrag zum Artenschutz ein Eulenkasten installiert wurde.

gez. Dietmar Holstein  
Bürgermeister